3 000 participants à une marche nationale pour la Culture

PARIS [12.02.14] – Une marche était organisée le 10 février à Paris et dans plusieurs grandes villes françaises afin de dénoncer de futures coupes budgétaires dans le secteur culturel mais également de manifester leur inquiétude face au projet de loi sur la décentralisation.

Près de 3 000 personnes, dont 1 500 à Paris, ont répondu à l'appel lancé par la CGT-Spectacle et le Syndeac (Syndicat national des entreprises artistiques et culturelles) le lundi 10 février. En régions, notamment à Nantes et à Rennes, on comptait 500 manifestants.

S'appuyant sur les propos du candidat François Hollande en 2012 « la Culture n'est pas un luxe dont on peut se débarrasser en période de disette... La Culture c'est

l'avenir... », les professionnels se sentent aujourd'hui lésés. La baisse de 2 % du budget de la culture pour 2014, la menace portée aux DRAC via le projet de loi sur la décentralisation ou encore les négociations de l'assurance-chômage pour les intermittents du spectacle, sont autant de raisons qui poussent les intéressés à manifester leurs craintes.

De nombreux syndicats et organismes de professionnels étaient parties prenantes à la manifestation, à l'exemple du CIPAC (Fédération des professionnels de l'art contemporain), le Syndicat national des journalistes CGT, représentants FO également, du monde du spectacle ou de la musique.

LeJournaldesArts.fr

Légende photo

Le ministère de la Culture Rue de Valois à Paris - © Photo Mbzt - 2012 - Licence CC BY 3.0

Abonnez-vous à

Abonnez-vous au Journal des Arts